

Abschlussbewertung SWP2 Team „Mühle“

Das Projekt Tabula war im ersten Semester von einem anderen Professor betreut worden. In diesem Semester kamen 3 weitere Programmierer hinzu, sodass wir auf fünf anwuchsen. Zunächst einmal war die Aufgabe, schnell zusammen zu wachsen und sich einzuschwingen, um auf den Stand der anderen Gruppen zu kommen. Da im vorigen Semester andere Anforderungen vorlagen, mussten wir im jetzigen Semester auf neue Richtlinien umschwenken und viel nachholen, was Teamfindung und Architektur sowie Modellierung angeht. Dies kostete uns viel Zeit, die uns am Ende für die Implementierung fehlte. Trotz dessen konnten wir das Projekt doch zu einem relativ glücklichen Ende bringen, jedoch schlug sich der Zeitmangel in der Qualität bzw. dem erreichten Stand des Projektes nieder. Mehr und mehr mussten wir Abstriche am Umfang des Projektes machen.